



E3D : livraison d'un conteneur destiné à être transformé en habitation grâce au travail de toutes les sections du lycée.

publié le 07/03/2024

Venez découvrir un nouveau projet fédérateur à l'occasion des Portes Ouvertes autour de l'E3D !

Après trois ans de recherche, livraison d'un conteneur maritime de 28 m². Déposé au fond de la cour de récréation, il va falloir se mettre au travail avec l'ensemble des formations afin de réaliser un logement dans cet espace.

Merci à la fondation "Les Tricoles" pour le soutien financier pour ce premier achat.

La suite bientôt ...





